
平成 27 年度第１回霧島市子ども・子育て会議 会議要旨 

開催日時 平成 27 年５月 30 日（土） 午後２時から午後４時 

開催場所 霧島市こどもセンター 遊戯室 

出席委員 
鬼塚会長、松﨑委員、井上委員、谷口委員、田中委員、是枝委員

中野委員、松元委員、平原委員、政井委員、鮫嶋委員 

事務局 

花堂保健福祉部長、田上子育て支援課長、吉村子ども家庭支援室

長、山口子ども・子育てグループ長、堂平保育・幼稚園グループ

長、西村主査、今村主査、下楠薗主任主事、市野主事、森枝主事 

公開・一部非公開 

又は非公開の別 
公開 

傍聴人数 ０人 

協議等内容 

（１）霧島市子ども・子育て会議における平成 27 年度の取組 

（２）平成 27 年度教育・保育施設の整備について 

（３）委員からの提案議題について 

（４）その他 

協議における主な意見等の概要及び事務局からの回答 

（１）霧島市子ども・子育て会議における平成 27 年度の取組 

事務局より配布資料（資料１、２、その他資料）に基づき説明 

① 取組内容の子育て支援に関する事業の実施状況確認において、認定こども園の状

況についても確認できないか。 

  ⇒ 各種子育て支援事業を実施しているので、可能な範囲で色々な現場を確認した

いと考えている。 

 ② 霧島市子ども・子育て支援事業計画については、ＰＤＣＡサイクルによる進行管

理を行うとされているが、Ｃｈｅｃｋ部分の評価項目は既に作成されているのか。 

  ⇒ 現在、調整中である。 

 ③ 事業計画の進行管理をしていくにあたって、ＰＤＣＡサイクルのＣｈｅｃｋ部分

については、早めに委員に示していただきたい。また、市民、団体からの評価とい

うことがあるが、現場で働いている方々からの意見等も踏まえていただきたい。 

  ⇒ 利用者、現場で働いている方々、両者の意見を聞いていきたいと考えている。 

（２）平成 27 年度教育・保育施設の整備について 

事務局より配布資料（資料３、４）に基づき説明 

① 公立保育園の入所率が低い状況である。利用申込状況を考えると、公立保育園の

入所率を上げていくことは考えないのか。入所率が低い理由があるとしたら教えて

もらえないか。 

 ⇒ 現在、計画的に公立保育園の民営化に取り組んでいる。民営化に取り組む主な

理由としては、行政のスリム化ということで、効率的に民間保育所のより優れた

ノウハウを活用いただき、今以上により良い保育園経営をしていただくことが目

的である。また、入所率が低い理由については、保育室等の最低基準面積の問題

もあることから、民営化することによって活用できる施設整備の補助事業にて、

保育室等の改修、増築等を行っていただくことにより、子どもの受入につながっ



ていくのではないかと考えている。 

（３）委員からの提案議題について 

   提案いただいた委員より配布資料（資料５）に基づき説明 

（４）その他 

事務局より配布資料（その他資料）に基づき説明 

  ①霧島市地方創生有識者会議委員の推薦について 

  ⇒ 井上委員を推薦 

  ②「霧島市子育てガイドブックぐんぐんの木」について 

配布資料 

① 霧島市子ども・子育て会議における平成 27 年度の取組       ・・・資料１ 

② きりしますくすく子どもプランの点検・評価の結果を踏まえて、 

市の実情に応じて取り組むべき事項の検討・協議          ・・・資料２ 

③ 平成 27 年度教育・保育施設利用状況（２・３号認定）       ・・・資料３ 

④ 平成 27 年度教育・保育施設の整備について            ・・・資料４ 

⑤ 委員提案議題                         ・・・資料５ 

 


